

L'ONU exprime sa préoccupation pour les affrontements entre Palestiniens et Israéliens



Nations Unies, 13 janvier (RHC)- Le Coordonnateur Spécial de l'ONU pour le processus de paix au Moyen Orient, Nicholaï Mladenov, a exprimé sa préoccupation pour les affrontements continuels entre les occupants israéliens et les Palestiniens.

Nicholaï Mladenov a précisé que les morts ou lésions causées par la répression de l'armée d'Israël doivent faire immédiatement l'objet d'une enquête poussée.

Par ailleurs, deux adolescents palestiniens ont été tués par balle par des militaires de Tel Aviv au cours de manifestations en Cisjordanie occupée et dans la Bande de Gaza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152534-lonu-exprime-sa-preoccupation-pour-les-affrontements-entre-palestiniens-et-israeliens>



Radio Habana Cuba